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デマンド型交通本格運行に向けたアンケート調査について 

江北地区における交通不便の解消策として、平成３０年１２月からデマンド型交通の実

証運行を実施し、早２年半以上が過ぎました。令和２年４月からは令和元年度に行ったア

ンケートに基づき運行制度の変更を加えましたが、近年の新型コロナウイルス感染症の影

響もあり、利用者はあまり増えていない状況です。多くの皆さまにご利用いただくために、

皆さまのご意見等をいただき、来年度の本格運行開始に向けて、改善を図り実施していき

たいと思いますので、ご多忙中のところ大変恐れ入りますが、趣旨をご理解の上、本アン

ケート調査にご協力いただきますようお願い申しあげます。 

なお、皆さまからのご意見等につきましては、江別市役所、受託事業者とも協議し、来

年度のデマンド型交通本格運行に反映していく予定ですが、「路線バスよりは便利だが、

一般タクシーよりは不便」というデマンド型交通の特徴（裏面に概要記載）を鑑みて、ご

意見等に応えることができない場合も多々ございますのでご理解のほどよろしくお願い

致します。 

（世帯にデマンド型交通の会員登録をしている方や６０歳以上の方がいらっしゃる場

合はなるべくその方がお答えください） 

（１）アンケート期間：１０月 １日～１０月２２日 

（２）対象者    ：自治会加入全世帯 

（３）本格運行   ：令和４年４月１日から実施予定 

※ご回答いただいたアンケート用紙は、封筒に入れ各区長様までご提出下さい。 

資料２－２



江北地区デマンド型交通実証運行概要 

利用対象者 江北地区に住所を有し、かつ 

①６０歳以上のもの 

②障がい者等 

③①②の者に付添する者 

④その他（江北まちづくり会として必要と認める者） 

会員登録 利用のためには会員登録の必要あり 

運賃等 会費…年額４８００円  運賃…１乗車５００円 

乗降場所 江北地区側…利用者自宅前 

市街地側…①ＪＲ江別駅②ＪＡ道央江別支所③市立病院 

④２番通４丁目（たぐち内科前） 

⑤ホクレンショップ元江別店 

⑥コープさっぽろ江別店 ⑦江別市役所 

⑧イオン江別店 ⑨野幌公民館 

⑩渓和会江別病院        の計１０か所 

運行日 月曜日、火曜日、木曜日、金曜日、土曜日 （週５日） 

運行便 江北地区→市街地（出発時間） 

７：３０頃、９：３０頃、１１：３０頃 

市街地→江北地区（出発時間） 

１１：００頃、１４：００頃、１５：００頃、１７：００頃 

の往路３便、復路４便 計７便

運行車両 タクシー車両 ４名までの乗合 

予約受付 当該運行日の前日１７：００まで 

予約が無い便は運行しない 

市街地側乗降場所位置略図 



デマンド型交通本格運行に向けたアンケート調査票 

問１ あなたの世帯にデマンド型交通の利用対象に該当する方（６０歳以上、障がい者等）はいら

っしゃいますか？ 

 □ はい →問２へ    □ いいえ →問５（裏面）へ 

問２ 問１で  はい に   をつけた方に質問です。その方は、デマンド型交通利用の会員登

録をしていますか？ 

 □ はい →問３へ    □ いいえ →問４へ 

問３ 問２で  はい に   をつけた方に質問です。 

（１）デマンド型交通の運行及び会員登録の情報をなにで知りましたか。次のうちから最もあては

まるものを１つ選んでください。 

□ 自治会役員からの紹介     □ 自治会役員以外の知人や家族等からの紹介 

□ 江北まちづくり会の住民説明会 □ 江北まちづくり会のチラシ 

□ 新聞報道           □ その他（                ）  

（２）その方はデマンド型交通を利用したことがありますか？ 

   □ はい →すぐ下（３）へ    □ いいえ →問４へ

（３）利用目的は何でしたか？（複数選択可能）

  □ 通院                 □ 買物 

  □ 公共施設・金融機関の利用       □ 親戚・知人を訪問 

  □ その他（                ）        →回答後問５（裏面）へ

問４ 問２もしくは問３の（２）で いいえ に   をつけた方に質問です。その方がデマンド

型交通利用の会員登録をしない、もしくは会員登録をしていても利用しない理由は何ですか？次の

うちから３つ以内でご回答ください。

 □ デマンド型交通の制度を支えるため会費を援助する目的で会員になったから 

 □ 自分で自家用車を運転して外出できる 

 □ 家族、知人などに送迎してもらって外出できる 

 □ 一般のタクシーを利用している 

 □ 乗降場所が自分の外出先から遠い 

 □ 運行時間がスケジュールと合わない 

 □ 予約をするのが面倒、予約締切時間が早い 

 □ 新型コロナウイルスの影響で外出することを自粛している 

 □ そもそもデマンド型交通の実証運行をやっていることを知らなかった 

 □ その他（                          ） 

→回答後問５（裏面）へ



問５ 現在のデマンド型交通の制度に関して、改善を行うためにいくつかの要素に付き具体的にお聞き 

します。 

（１）会員制度について 

  現在、会員の年会費は４，８００円のみですが、利用はしないが制度を支えたい方の為に、 

賛助会員（例：利用はできないが年会費は半額）のような制度についてどのように思いますか？ 

□ 利用はしないが、将来の為制度を支えたい人が居るなら導入すべき。 

□ そのような制度は必要ない。 

□ その他（                          ） 

（２）乗降場所について 

  新たに市街地側の乗降場所を増やすとしたら、追加して欲しい場所はありますか？ 

以下から１つ選択してください。 

（市街地側の範囲としては、運行概要の位置略図の範囲内を目安としてください） 

  □ 商業施設（具体的に         ）  □ 医療機関（具体的に          ） 

  □ 江別警察署                 □ 野幌駅 

  □ その他 （具体的に          ） 

（３）運行日について 

  土曜日の利用状況がほとんどない状況です。運行日を移動するならどのようにすべきだと 

思いますか？ 

  □ 土曜日から水曜日に移動して平日５日運行にする。 

  □ 土曜日から日曜日に移動する。 

  □ その他（                          ） 

（４）運行便（時間）について 

  復路１７：００便に関して他の便に比べ利用者がほとんどいない状況です。便を移動するならどの

ようにすべきだと思いますか？ 

  □ 復路１７：００の便を辞め、往路便に振り替えて往路４便・復路３便に変更する。 

  □ 復路１７：００をもう少し早い時間（１６：００等）にして、往路３便・復路４便は変えない。 

   □ その他（                          ） 

問６ 最後に、どんな内容でもよいのでご意見等ございましたらご記入ください。 

アンケートは以上で終了です。ご協力ありがとうございました。 


